
部長会議要録 

確定版  

日時・場所 令和６年 12月９日（月）13時 30分～ 庁議室 

出 席 者 

櫻本市長、北脇教育長、北脇議会事務局長、布施政策調整部長、 

川尻総務部長、井狩総務部次長、中塚市民部長、井出健康福祉部長、 

井狩健康福祉部政策監、駒井健康福祉部政策監、岡崎都市建設部長、 

西村環境経済部長、田中教育委員会部長、事務局 

 

１．開会 

【市長挨拶】 

・11 月 30 日に MIZBE ステーションのワークショップがあり、市民の皆さまから様々なご意見

をいただいた。中にはまちづくり全般に関するご意見もあったので、参考にしたいと考えている。 

・同日午後、火災が２件（六条、栄）で発生した。そのうち、栄が４軒に延焼する大規模なものだっ

た。国際協会のスタッフや第三保育園の園長が現場にかけつけてくださり、被災者に励ましの

言葉をかけたり、衣類の提供を行っていただいた。こういった自発的な行動が、市民からの信

頼を得ることに繋がり、非常に嬉しく感じた。 

・12 月３日に現市立野洲病院を見学した。老朽化の現状を目の当たりにし、このまま使い続ける

のは難しいということを改めて実感した。施設の見学後、医療スタッフの現場の責任者と懇談

し、意欲と能力の高さを感じた。よりよい運営に向けて、こういった力をどういう形で活かし、ど

のように環境の改善を図っていくかを考える必要があると改めて感じた。 

・12 月５日、６日、９日の議会の一般質問に対応いただいた職員の皆さんに感謝する。特に野洲

駅前の整備については、広場のみならず、駅前一帯という視野を持って検討するという答弁を

した。駅前整備は様々な部署にまたがる案件であり、各部署には全体的な流れを見ながら、そ

れぞれで積極的に検討を進めていただくよう、お願いする。 

 

２．議題 

【報告事項】 

①令和６年第６回野洲市議会定例会議案（No.２） 

 令和６年第６回野洲市議会定例会に、補正予算 7件、条例制定・改廃２件を提出する。 

 

 →特に意見・議論等はなかった。 

 

②全員協議会への提出事項について 

令和６年 12月 20日（金）開催の全員協議会において、報告事項４件、連絡事項 4件を提出

する。 

 

 →特に意見・議論等はなかった。 

 

３．次回部長会議の予定 

12月 16日（月）9時 00分～ 庁議室 

※ 案件がある場合は 12／13（金）正午までに所定のフォルダへデータの提出をお願いする。 

 

４．閉会 


